

Témoignages de consommateurs

Stoppe la dope avant qu'elle te stoppe

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/09/2011 à 08:09

Accro pendant 7 années à toutes les drogues qui se fument (héro, coke, cannabis) 8 ans déjà et tout arrêté sans produit de substitution à la hard bien entendu passage à l'hôpital.

Depuis marié, enfant super, travail. Refait toutes mes dents abîmées par la fumette(implant etc) beaucoup d'espoir et ambition : je compte créer mon entreprise etc..

Voilà un mot pour tous malgré que commencer la drogue est super simple alors que arrêter est un cauchemar. Quand on veut on peut être plus fort que l'héro et autre drogue... By kerem!! Tous les soit disant potes (toxico) faut les oublier et éviter car eux toujours pareil et même délire...bref